

Quiconque croit en moi vivra
éternellement malgré qu'il soit mort.

Ida Bonjour-Feuz, à Lignièrès (NE),
François Bonjour, à Troinex (GE),
Barbara Pranzo-Bonjour, ses enfants Jérémy et Casandra, et son compagnon
Pierre-Alain Semon, au Grand-Lancy (GE),
Sébastien et Sarah Bonjour-Huguenin, leurs enfants Nils et Liam,
à Chatenod (France),
Evelyne Bonjour, à Genève,
Alice Bonjour-Masset, à Chézard-Saint Martin (NE),
Richard Bonjour, à Chézard-Saint Martin (NE),
ainsi que les familles parentes et alliées font part du décès de

Monsieur
Reynold-Alexandre BONJOUR

survenu le 26 octobre 2010, à la Chaux-de-Fonds, dans sa 90e année.

2523 Lignièrès, le 26 octobre 2010

La cérémonie d'adieu aura lieu au Temple de Lignièrès,
vendredi 29 octobre à 14h30, suivie de l'incinération, sans suite.

Le défunt repose à la crypte de La Chrysalide, à La Chaux-de-Fonds.

Adresse de la famille : François BONJOUR
4, chemin de Pré-Cosson
1256 Troinex

Prière de ne pas envoyer de fleurs.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.